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Mentre le apparizioni mariane possono, a volte,  sembrare storie insignificanti
raccontate da bambini senza cultura che raccontano di esperienze di incontri con
una signora su una montagna sperduta, esse hanno avuto un effetto significante
nella Chiesa Cattolica Romana.

Le conseguenze di queste apparizioni:

Hanno portato la chiesa cattolica a sfociare nel Marianesimo e a spostarsi
dalla figura centrale di Gesù a sua Madre come mediatrice della grazia.
La conversione di milioni di persone al cattolicesimo romano.
La costruzione di  alcune delle  più grandi  chiese mariane mai  esistite
prima.
La formazione dei più grandi movimenti mariani mai esistiti prima.
Il diffondersi dei dogmi e dottrine della devozione mariana.
Pellegrinaggi di centinaia di milioni di persone sui luoghi dove sono state
riferite le apparizioni.

https://www.veritadellabibbia.net/conseguenze_apparizioni/


Considerazioni
E’ appurato che durante i  primi secoli  non esistevano accenni alla devozione
mariana tra i primi cristiani, né gli apostoli, né Gesù diedero mai indicazioni circa
la preghiera a Maria o altri. Anzi, la Bibbia condanna tali pratiche. E’ ovvio che le
dottrine  mariane  sono  sorte  dopo,  nel  corso  dei  secoli,  in  seguito  a  queste
apparizioni. Il tutto fa pensare al fatto che dietro alle apparizioni non ci sia la
devota e umile madre di Gesù, bensì il nemico.

Perché questo?
Perché la Bibbia, che è la Parola di Dio, non ne parla, anzi condanna tali pratiche;

Perché i primi cristiani non si sognavano minimamente di rendere il loro culto a
qualcun altro che non fosse Dio, facendo diventare il cristianesimo una religione
pagana monoteista;

Perché i padri della chiesa erano contrari a questa dottrina popolare;

Perché il  diavolo è ingannatore sin dagli  albori e si  è sempre mostrato sotto
diverse spoglie in tutta la storia;

Perché il diavolo, chiamato anche “angelo di luce” nella Bibbia, è capace di fare
guarigioni (vedi Giobbe) “œsegni e prodigi per sedurre anche gli eletti”;

Perché il diavolo è così astuto da mischiare verità e menzogna per sedurre, così
come aveva fatto con Adamo ed Eva;

Perché il diavolo sta facendo infrangere, ai devoti mariani, il primo e il secondo
comandamento di Dio, portandoli all’idolatria e alla dannazione, offuscando le
loro menti;

Perchè,  nei  messaggi,  l’apparizione non ha mai riconosciuto il  nome di  Gesù
dicendo che è “œDio venuto nella carne” (e la Bibbia ci dice che questo è il segno
dei messaggeri celesti che vengono da Dio). L’apparizione si è limitata a portare
messaggi di pace, segreti, e lacrime da parte sua e del Figlio.

Perché il diavolo è astuto e sa che non può accaparrarsi le anime dicendo “œSono
Satana,  venite  dietro  a  me!”  quindi  ha  trovato  un metodo che funziona alla
grande.



Perché Dio glie lo permette per metterci alla prova, così come è scritto nella
Bibbia.

Ricorda: non è tutto oro ciò che luccica! Se credi di essere un vero cristiano,
faresti bene ad investigare la Scrittura, perché non puoi fidarti del tuo cuore, che
è un cuore ricolmo di peccato da quando il peccato originale è entrato nel mondo.
Hai bisogno di discernimento che può darti solo Dio nella sua PAROLA.


